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I - BILAN

	 	Qualitatif

Mme MAUGAIN, maire de Perrigny a accepté d’accueillir cette 21ème cérémonie des Coqs du CDOS dans les 
locaux de la salle des fêtes de sa commune, et d’offrir les boissons de l’apéritif qui a suivi la remise des tro-
phées.

En l’absence de dernière minute du Président du CDOS retenu à Paris, c’est Jean-Louis MONNOT, président de 
la commission animation, et Michel DEMOUGEOT Vice-président délégué du CDOS et membre de la commis-
sion qui ont officié.

Ayant peut-être moins l’habitude que Claude AZEMA de prendre la parole devant une grande assemblée, les 
2 maîtres de cérémonie ont lancé la cérémonie et lu le palmarès des lauréats à l’ensemble des invités sans mi-
cro, ce qui a pu poser quelques problèmes. En effet, plusieurs personnes présentes ce soir là ont fait remonté 
aux salariés du CDOS des difficultés à suivre la cérémonie, surtout au fond de la salle, même si celle-ci n’était 
pas immense. La commission devra en tenir compte pour l’année prochaine et demander à la municipalité 
accueillante la présence d’un micro et de son ampli.

Concernant le parrain, cette année encore nous avons du faire face à des difficultés pour trouver un parrain ou 
une marraine disponible. Après plusieurs refus du côté des skieurs (Vincent Gauthier-Manuel; Emmanuel Jon-
nier) et de l’aviron (Maxime Goisset) pour cause de calendrier de compétitions ou de préparation de concours, 
c’est finalement Alix VINCENT qui a été mis à l’honneur cette année.

à l’avenir, la commission souhaite d’ailleurs privilégier des sportifs libres de toutes contraintes fédérales ayant 
terminé leur carrière sportive.

	 	Quantitatif

Nombre de comités Nombre de filles
(disciplines individuelles)

Nombre de Garçons
(disciplines individuelles)

Nombre d’équipes
Filles Garçons Mixtes

18 10 5 0 1 2

Cette année, les comités ont mis un peu plus longtemps à répondre que par le passé et c’est avec quelques 
difficultés que nous avons atteint le nombre de 18 comités (avec beaucoup de réponses une semaine avant la 
cérémonie c’est à dire bien au delà du 1er délai donné aux comités sportifs).

La commission souligne néanmoins l’effort des comités envers les féminines, majoritaires cette année.



II - Quelques photos


